



W E B 版

発行：仙台市立小中事務研究会

杜の風

53号

編集：広報部



■仙台教育事務所経理班紹介

新人会員紹介

■ 編集後記

仙台教育事務所経理班の 皆さんを紹介します。

① 職名 お名前

②前職場

③自己PRを含めて学校事務職員へ一言

①主事
千葉晶斗さん
②某住宅メーカー
③初任で仙台教育事務所に配属になり、勤務2年目です。まだまだ経験不足の未熟者ですが、仕事に関しては誠心誠意取り組んでいきます。出身は研北の栗原市です。よろしくお願ひします。

①主事
寺戸太一さん
②宮城県農業高校
③仙台教育事務所2年目です。仙台市青葉区出身で現在の担当校の中には、母校の中学校もあります。直接お会いして話をする機会は少ないと思いますが、電話での問い合わせの際はよろしくお願ひします。

①主査
後藤雄樹さん
②増田西小学校
③仙台教育事務所勤務2年目となりました。好きな言葉は「在内距離教えてください。」、好きな数字は「320」「640」「×32」です。こんな私ですがよろしくお願ひします。

- ①主事 横田裕里さん
- ②船岡支援学校
- ③今年の4月に教育事務所へ来ました。机の上がキレイに整理整頓されているのが自慢でしたが、ここに来てからは見る影もありません。1年間よろしくお願ひします。

①主任主査
曾根晃さん
②宮城県
第二工業高校
③夜勤務(定時制
の学校)から昼の世
界に戻ってきました。
旅費を担当する
のは久しぶりです
がご迷惑のかから
ないよう処理して
まいりますのでよ
ろしくお願ひしま
す。



①主査
山口正幸さん
②白石工業高校
③61歳再任用職員として仙台市立30校の旅費を担当しております。なかなか数をこなせないのが現状です。42年間の7:3の分ける君で通していましたが、現在イメージチェンジ中です。車で通勤しています。6時30分出発し7時40分ごろには駐車場に着き、たまには近くの熊野神社に参拝しています。これからもよろしくお願ひします。

①主任主査・副班長
村上雅義さん
②仙台東高校
③仙台教育事務所
1年目です。旅費事務を担当するのは
久しぶりですが、ご迷惑をおかけしな
いように頑張って
いきたいと思いま
す。よろしくお願ひ
いたします。

- ①主幹・経理班長
相楽政紀さん
- ②東松島高校
- ③先祖の勤務公所は佐沼城（！）。それから400年後の子孫は仙台教育事務所勤務を命ぜられ、はるか県北の地より馳せ参じました。新米班長ではありますが、この大所帯をまとめつつ（時には翻弄されつつ）、事務処理の適正化に努めていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

①主事
工藤正行さん
②利府中学校
③くどうたかゆ
きと申します。2
年目になります。
お互い健康に気
を付けて仕事に
取り組みましょ
う。よろしくお願
い致します。

■ ■ ■ 新人会員紹介

■ ■ ■ 26年4月採用のフレッシュな仲間を紹介します

- ① どうして学校事務職員になったの？
- ② 学校の中で困ったこと、驚いたこと、戸惑ったこと等
- ③ 自己PRを含めて一言

秋庭 麻梨子さん
(七郷小学校)



- ① 大学時代から教授の手伝いをする機会が多く、先生の役に立ちたいと思ったのがきっかけでした。
- ② 物品購入の種類(?) (公費、学年費など)が複雑で戸惑いました。前職で会計を行っていたので、余計な比較をしてしまったと思います。
- ③ 今から一人でやっていけるかと不安な毎日ですが、一日一日を大切にいろいろなことを吸収していく1年にしたいと思います。今後お世話になることが多くあると思いますので、どうぞ宜しくお願ひします。



小泉 麻美子さん
(向陽台小学校)



- ① 子どもが好きで、子どもの成長に携わりたいと思ったからです。また、毎日給食を食べられるのが楽しみだったためです。
- ② 今は二人配置ですが、ひとり立ちすることがとても不安です。親身になって教えてくださる事務長に感謝し、早く一人前になりたいです。周りから“先生”と呼ばれることに戸惑いました。なかなか馴れません。
- ③ 前職では栄養士をしていました。仕事内容も異なり、分からぬことが多いですが、一生懸命頑張ります。事務研の皆さん、これからも宜しくお願ひいたします！！



庄司 真希さん
(愛子小学校)



- ① 学校という場所に愛着をもっており、また、学校の先生方のために働きたいと考えたためです。
- ② 民間企業での勤務経験があつたため、ギャップに驚きました。例を挙げますと、給与の現金支給が残っていることや、ハンコ文化です。
- ③ 今年は学びの1年です。皆さんから教えて頂いたことを自分なりに消化し、今後の仕事の土台となる“型”をしっかりと作りたいと思います。また、その“型”をいつか皆さんに還元できるよう努めます。ご指導のほど何卒よろしくお願ひします。

櫻井 光さん
(宮城野中学校)



- ① 大学時代、教育実習を行い、抱えている仕事量の多さのために、授業準備や生徒との関わりに十分な時間を割けない先生方の状況を目のあたりにしました。先生方の負担を少しでも軽減し、先生方を支えるような仕事をしたいと思い、この職に就きました。
- ② 事務室にいることが多く、6月になっても各教室の位置が正確に分からぬこと。学校に届く郵便物の量。
- ③ 少しでも一人前の学校事務職員になれるよう、精一杯働いていきたいと思います。仕事内容を尋ねるなど、ご迷惑をおかけするかもしれませんが、どうぞよろしくお願ひします。



佐藤 岳さん
(広瀬中学校)



- ① 地元で仕事がしたかったので、学校事務職員を希望しました。
- ② 驚いたことは、残った給食をたくさん食べられること。
- ③ 失敗しつつ仕事を覚えていきます。よろしくお願ひします。



菅原 秀哉さん
(富沢中学校)



- ① 子どもが好きで、子どもに関わる仕事がしたいと思い学校事務職員になりました。
- ② 知らない言葉が多く毎日戸惑っています。しかし毎日新しい発見もあり楽しく仕事をしております。
- ③ 事務職員としても社会人としてもまだまだ未熟なのでご指導よろしくお願ひします。



中野 豊さん

(柳生中学校)



- ① 元々民間企業に勤めておりましたが、学生時代から不登校児童などのNPOを手伝っていたこともあり教育現場に興味がありました。そして年齢的にも転職できるギリギリのところでしたので、学校事務になりたいと一念発起しました！！
- ② 柳生中学校は、1学年7クラスある大きな学校なのでまず先生の多さに驚きました。そして耳慣れない専門用語の多さに戸惑い、事務の関わる仕事の多さに驚愕しました。
- ③ 一日でも早く仕事を覚え、できる仕事を少しでも増やしていき、そして自分自身が成長できるよう頑張っていきますので、これからもよろしくお願ひします。



佐藤 茜さん

(長町中学校)



- ① 中学時代に事務員さんと仲良くなる機会があり、学校で働くことに興味を持ちました。商業高校で勉強するうちに事務の仕事がしたいと思い始め、給食を食べたいという強い気持ちが重なって希望しました。
- ② とにかく学校が広く、外部からお客様が訪問するような場所はだいたい覚えましたが、いまだに校舎全体を把握できていません。4月の頃は職員室の机と先生の名前を覚えるのに精一杯でした。これから、係りや行事担当など先生方それぞれの情報を頭に入れられるようになります。
- ③ 私は高卒枠で現在中学校勤務なので、生徒さんととても年齢が近いです。元々学校という場所も事務系の仕事も好きなので、今の環境はとても楽しいです。これから皆さんにはたくさんご迷惑をおかけしてしまうと思いますが、一人前目指して頑張りますので、よろしくお願ひいたします。
…ちなみに、甘い物とパンをこよなく愛しています。特にチョコやチーズ系には目が無く、いろいろな種類を買って食べ比べするが大好きです。



編集後記



以前の編集後記に書きましたが、私の楽しみは息子の野球の応援に行くことでした。高校に入っても野球を続けるものと思っていたら、なんといきなりのラグビー部！毎日、泥だらけ、傷だらけで帰ってきます。ひょろひょろの息子ですが、卒業する頃にはムキムキのラガーマンになっているのでしょうか？母はどきどきです。（うるとらせぶん）



歩いていると、春はアカシア 夏はくずの花の香りで心がほっとする。
秋は柿やクリがたわわに実り目とお腹を幸せにしてくれる。
ありがとうがいっぱいになると今日が終わる。
明日はどんな日かな： 一歩前に進もう。（のんちゃん）



今夏の初体験①自家用車で都内走行：かなりの勇気がいりました。②セルフスタンド：タッチパネル式。ノズルを入れるまで戸惑いました。③池袋のアニメイト本店：勇気ある！？男一人もいましたが、9割5分女性（女子中高校生多し！？）。④ゲリラ豪雨！？：まさにバケツをひっくり返したような豪雨十風。家電店の軒下で雨宿り。呼び込みの声がむなしく聞こえていました。⑤油そば：「ヘルシー」の文句に惑わされたのか初食。スープがない、普通においしいラーメンでした。ヘルシーというのスープがないのでその分カロリーが低いというからくり？（いなか・もん）



日々使う洗剤から、炊飯器、洗濯機にテレビまで。気づくとネット通販で購入したモノに囲まれている我が家。こういう人が増えると地元のお店がなくなっていくそうですね。震災のとき、休店したスーパーに代わり近所の魚屋さんや酒屋さんがほそぼそと食材を売ってくれたっけ。学校にも即日・翌日配達のカタログが数種類。初任のころ文房具を配達してくれたあのお店は、まだあるのかな。（はやうまれ）



今年の夏も暑かった！！暑い中、息子の試合の追っかけの日々、がんばっている姿を見て、自分もウォーキングしようかなあ などと思ってみたが・・・
応援で大きな声を出しただけで、ちょっとお疲れ気味な今日この頃。
「スポーツの秋」より、もちろん「食欲の秋」。期間限定のスイーツでほっと一息したら、また追っかけに行ってきます。（「黒子のバスケ」より「スラムダンクな母」）



子どもの頃から「ゲーム」の類いは興味関心がなかったのに、突然「携帯ゲーム」にハマッテしまい、疲れて新聞を読まなくても、眠い目をこすりながらも、ゲームをしないと一日が終わらない毎日... 家族に迷惑をかけず、お金もかけずに夢中になれる時間はこれからも続きそうです。
(テクマクマヤコン)

